



L'Aiguebrun Le Pont de la Coquille Rosé 2017

Au cœur du Parc régional du Luberon, les vignobles s'inscrivent dans un environnement naturel privilégié. Les vins du Luberon ont le vent en poupe et la dynamique donnée par les vignerons d'Amédée y contribue fortement. La nouvelle cuvée Aiguebrun - Pont de la Coquille Luberon rosé 2017, présente une belle robe pomelo avec des reflets violins. Au nez dominant la minéralité, la fraîcheur avec d'élégantes notes de sureau et de poire. En bouche, l'attaque est franche, avec une trame croquante. En vente en grande distribution, prix moyen 4, 50 E. ■